

## Baloncesto: Liga Europea

# El Caja fue incapaz de culminar ante el Teamsystem boloñés su gran segundo tiempo

## Espectacular duelo entre Carlton Myers y Michael Anderson

Bolonia. Efe

El Teamsystem Bolonia ganó el primer acto de la eliminatoria ante el Caja San Fernando en medio de un espectacular duelo entre el Carlton Myers y Michael Andersson, que se resolvió en un emocionante final donde el equipo que dirige Aleksander Petrovic no supo culminar su excelente segunda mitad. Anderson, con 28 puntos, y Myers, con 26, fueron los máximos anotadores de un encuentro de Euroliga intensamente disputado.

Los últimos minutos, sin duda, fueron lo mejor y los más emocionantes de un partido que, en la primera parte, fue del conjunto italiano, cuyo porcentaje de acierto en el lanzamiento alcanzó el 72 por ciento. Los lanzamientos del equipo boloñés, en especial una serie consecutivas de tres triples a cargo de Myers, hizo que el marcador reflejara pronto una clara ventaja local (23-9, m.8).

Por fortuna, Alexander Petrovic, técnico del Caja San Fernando, acertó a meter en la cancha a James Donaldson y eso bastó para dar un mayor solidez defensiva a los sevillanos y atemorizar al ataque del Teamsystem Bolonia, que ya no lanzaba con tanta comodidad y empezaba a dejar huecos para el contragolpe rival (32-27).

Viendo peligrar su ventaja, Valerio Bianchini solicitó su primer tiempo muerto, calmó a sus jugadores y éstos volvieron a la cancha más entonados, en especial Eric Murdock, que se unió a Myers en la faceta anotadora y llevó al Teamsystem Bolonia a una nueva escapada (42-29, m.17). Al descanso, se llegó con 46-35, y



Solé trata de superar a Murdock, uno de los mejores del partido.

con Myers -17 puntos- y Anderson -13- en pleno duelo.

En la segunda mitad, las cosas variaron notablemente. El Caja San Fernando apareció con mayor intensidad defensiva, las ayudas entre sus jugadores eran continuas, facili-

### Gran ocasión desaprovechada

**73** Teamsystem Bolonia (46+27): Murdock (18), Myers (26), Frosini (6), Pilitti (5), McRae (10) -cinco inicial-, Blasi (-), Ruggeri (1), Vescovi (4) y Gay (3).

**70** Caja San Fernando (35+35): Anderson (28), Doblado (8), Raúl Pérez (10), Arranz (4), Frank (8) -cinco inicial-, Solé (8), Carney (2) y Donaldson (2).

Árbitros: Dagan (Isr) y Vauthier (Fra). Excluido por personales Frank (m. 40).

tando lanzamientos incómodos a sus rivales, y, además, Anderson había salido decidido a ganarle el pulso particular a Carlton Myers.

El base estadounidense de los sevillanos robó balones, defendió con acierto a Myers, dirigió a su equipo y apuntilló el aro rival. Además, su tino se vio acompañado con canastas triples de Benito Doblado y Raúl Pérez que pusieron el tanteador en un pañuelo (62-61, m. 33). El triunfo parecía en la mano del Caja San Fernando, pero falló en los tiros libres, donde más acertado había estado. Los sevillanos, que no habían errado ni uno solo de los once lanzamientos desde la línea de personal hasta el minuto 35 (once de once), desaprovecharon cinco en un minuto y los italianos no desperdiciaron ese error (66-61).

Pero Anderson metió nuevamente a su equipo en la lucha por la victoria, con dos minutos por jugarse y 68-65 en el marcador. Sin embargo, el Caja San Fernando falló dos posesiones seguidas y cometió dos faltas a continuación, lo que permitió a Murdock distanciarse al Teamsystem en el momento oportuno (70-65, m. 40).

Un triple de Doblado, a 13 segundos de la bocina, recobró la emoción y el equipo sevillano se jugó la baza de las faltas rápidas, pero el cuadro boloñés se mostró seguro en los lanzamientos libres y se situó con 73-70. Aún quedaban dos segundos para intentar un desesperado triple, pero el Caja San Fernando sacó mal bajo canasta y entregó el balón a su rival.

## Ganar en Berlín, objetivo obligado hoy para el Barça

Berlín. Efe

El Barcelona librará hoy en el pabellón Max Schmmeling la primera batalla contra el factor pista con el que cuenta el Alba Berlín, rival de los catalanes en los octavos de final de la Liga Europea, en el caso de que fuese necesario un tercer partido de desempate.

Aíto García Reneses, podrá contar con el pivó Quique Andreu y el escolta Manel Bosch, recuperados de sus respectivas lesiones. Por contra, Xavi Fernández sufre una tendinitis crónica en la rodilla derecha que le ha causado molestias físicas en las últimas semanas, aunque el jugador confía en que estos problemas no le impidan actuar hoy.

Svetislav Pesic, técnico del Alba Berlín, podrá contar con todos sus efectivos, entre los que destaca el base Sasha Obradovic, relevo de Djordjevic en la selección yugoslava. Los jugadores barcelonistas deberán estar pendientes también de la actuación del veterano alero Henning Harnisch, apoyo del ex madridista Wendell Alexis (15,9 puntos de promedio) y del pivó Sasha Hupmann (2.16 metros), máximo reboteador del equipo.

Nueve mil personas -lleno absoluto- se darán cita en el palacio de los deportes berlinés.

## 97-74: El Estudiantes se sometió a la autoridad que le impuso un compacto Villeurbanne

Villeurbanne (Francia). Efe

El Estudiantes tocó hueso en el primer partido de la eliminatoria europea contra el Villeurbanne, que no concedió ni una sola ventaja al equipo madrileño a lo largo de los 40 minutos y jugó casi toda la segunda parte completamente relajado y confiado de un triunfo que le garantiza, en caso de perder en Madrid, el desempate en su pista.

Los franceses, pese a la ausencia del pivó titular Nebot, lesionado, se mostraron como un equipo netamente superior al español y, además, beneficiado por los excesivos errores que cometieron los hombres de José Vicente Hernández, desafortunados en ataque y blandos en defensa. La entrada de Gonzalo Martínez en la primera parte prolongó hasta el minuto 17 (33-29) la débil resistencia madrileña, pero las pérdidas de balón y un parcial de 10-4 en los tres últimos minutos de la primera mitad apuntillaron al Estudiantes en el descanso (43-33).

Además, en el primer minuto de la readaptación, el Villeurbanne logró un 6-0 (49-33) que le puso en dirección directa hacia un contundente triunfo. Bajo la dirección de Delaney Rudd, el bloque de Gregor Beugnot superó rápidamente los 20 puntos de ventaja y el Estudiantes desapareció de la pista.

Pese al corazón puesto por los colegiales, el Villeurbanne condujo el partido a su antojo y Beugnot. Los once triples encajados por el Estudiantes, que firmó un desastroso uno de 15 desde los 6,25 metros, sus precipitaciones y el correo juego francés le han puesto en la obligación de ganar dos partidos seguidos, el tercero de nuevo en Francia, para acceder a los cuartos de final, tarea verdaderamente complicada si no cambia radicalmente la imagen ofrecida en el primer asalto del cruce.

**Villeurbanne (43+54):** Rudd (13), Digbeu (24), Howard (11), Rippert (8), Bilba (6) -cinco inicial-, Outtara (-), Andrieux (6), Bourgain (7), Pluvy (11) y Adams (11).

**Estudiantes (33+41):** Azofra (5), Jiménez (4), Thompson (6), Williams (22), De Miguel (10) -cinco inicial-, Martínez (7), Aisa (4), García (8), Bárcenas (4) y Vecina (4).